



Una escuela o facultad está compuesta por integrantes de tres grupos, académicos, alumnos y administrativos, eso hace de nuestra facultad de Arquitectura un espacio para una pequeña sociedad bajo los mismos intereses, “El estudiar la Arquitectura”.

Hoy celebramos el 42 aniversario de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo, para muchos de nosotros, nuestra segunda casa, de la cual portamos orgullosos la camiseta como nicolaita y día a día procuramos hacer cada vez mejor a nuestra facultad.

En este aniversario en particular nos toca festejarlo a distancia y de manera diferente, pero no por eso dejamos de sentir el agrado y alegría de un año más de nuestra querida Facultad.

Envió a ustedes un fuerte abrazo y una muy grande felicitación por este 42 aniversario y un sincero agradecimiento por su esfuerzo y trabajo que hace de nuestra Facultad de Arquitectura una de las mejores a nivel nacional

**TODOS SOMOS FAUM
ORGULLOSAMENTE NICOLAITA**